

Reconocen en Etiopía solidaridad de asociación de amistad con Cuba



Imágen: Archivo.

Addis Abeba, 23 oct (RHC) La Asociación de Amistad entre los pueblos de Etiopía y Cuba recibió este sábado en Addis Abeba el sello 60 Aniversario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, en reconocimiento a su activismo solidario.

La embajadora de Cuba en esta capital, Vilma Thomas, entregó la condecoración a Abebe Ayalew, graduado de Economía del Transporte en nuestro país y presidente de la organización, integrada mayormente por ciudadanos etíopes formados por el sistema educacional cubano.

Es un altísimo honor entregar la distinción a este comprometido movimiento de solidaridad, a nombre del presidente del ICAP, Fernando González, Héroe de la República de Cuba, quien nos pidió trasladar la felicitación por su trabajo y el permanente apoyo a nuestro país, declaró Thomas.

Asimismo destacó la labor de la Asociación, 'que mantiene vivo en Etiopía el reconocimiento a los lazos históricos entre nuestros países y que ha sido un pilar importante en el impulso de la solidaridad con Cuba desde esta nación'.

Recibimos con gran orgullo el reconocimiento del ICAP, gran institución promotora de la cooperación desinteresada, manifestó por su parte Ayalew.

Para nosotros, agregó, es un deber ayudar a la Revolución y el pueblo que nos recibió en su tierra como a hijos propios y nos armó de conocimientos y valores para ser mejores personas y promover el desarrollo de Etiopía.

Cuba merece ayuda y mucho respeto, comentó, y 'solicitó transmitir a la dirección de la Revolución y a los cubanos, que repudiamos el inhumano bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y que no estarán solos mientras viva un etiocubano (etíopes formados en el archipiélago antillano)'.

El ICAP otorga el sello 60 aniversario a organizaciones con un trabajo destacado en la promoción de la solidaridad con Cuba, el rechazo al bloqueo norteamericano, la divulgación de la verdad sobre la realidad cubana y el fomento de lazos de amistad con sus países de residencia.

En el protocolo de entrega, realizado en la sede de la representación diplomática antillana, participaron el embajador de Venezuela en Etiopía, Modesto Ruíz, su homólogo etíope en La Habana, Shibiru Mamo, además de médicos colaboradores y residentes cubanos, entre otros invitados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274781-reconocen-en-etiofia-solidaridad-de-asociacion-de-amistad-con-cuba>



Radio Habana Cuba